

Z E R T I F I K A T

ISO 9001:2015

für

Schmaus Kunststoffaufbereitung

am Standort

Am Galgenfeld 1, 86554 Pöttmes

Die akkreditierte Zertifizierungsstelle für Managementsysteme bestätigt hiermit, dass die o. g. Organisation ein Qualitätsmanagementsystem eingeführt hat und anwendet.

Geltungsbereich: Annahme, Vermahlung, Aufbereitung, Einfärbung von thermoplastischen Kunststoffen und Recycling zu technischen Kunststoffcompounds sowie deren Vertrieb

Durch ein Audit wurde festgestellt, dass die Anforderungen des Regelwerks ISO 9001:2015 erfüllt sind.

Nürnberg, 30. September 2019

Das Anschlusszertifikat Nr. QG0002-2019 ist gültig bis zum 9. Dezember 2022.



Dipl.-Ing. Melanie Weidner
Leitende Auditorin



Dipl.-Phys. Reinhard Mirz
Zertifizierungsstelle

C E R T I F I C A T E

ISO 9001:2015

For

Schmaus Kunststoffaufbereitung

at the site

Am Galgenfeld 1, 86554 Pöttmes

The accredited certification body for management systems hereby certifies that the named organization has implemented a Quality Management System.

Scope: Acceptance, grinding, preparation and colouring of thermoplastics and recycling to technical plastic compounds and their distribution

With an audit it has been assessed that the requirements of ISO 9001:2015 are fulfilled.

Nürnberg, 30 September 2019

The follow-up certificate No. QG0002-2019 is valid until 9 December 2022.



Dipl.-Ing. Melanie Weidner
Lead auditor



Dipl.-Phys. Reinhard Mirz
Certification Body